

und Wirtschaftsführung, ein anderer mit den Problemen der Geschichte der deutschen Arbeiterbewegung und den Erfahrungen des Klassenkampfes, die er besonders den Jugendlichen vermittelt, einige Genossen widmen sich vor allem den Problemen der kommunistischen und Arbeiterbewegung und wieder andere den Fragen der Entwicklung in Westdeutschland. Diese Genossen eignen sich spezielle Kenntnisse auf dem jeweiligen Gebiet an und verfolgen die entsprechende Literatur. Für diese Tätigkeit wurden die Genossen in Parteigruppen oder Abteilungsparteiorganisationen ausgewählt. Ein Plan der Parteileitung sorgt für eine zielgerichtete ideologische Massenarbeit. Alle Kräfte der Parteiorganisationen sind sinnvoll eingesetzt und erhalten konkrete Aufträge. Der Einsatz aller Mittel und Methoden der politischen Massenarbeit ist gut koordiniert. Das ermöglicht diesen Parteiorganisationen, sowohl die Beschlüsse des Zentralkomitees fundierter mit der Belegschaft zu erörtern als auch Fragen der Kollegen sachkundiger zu beantworten. Es empfiehlt sich, die politische Massenarbeit ähnlich überall zu organisieren und durchzuführen.

Auf dem VII. Parteitag wurde von den Delegierten der genannten Betriebe geschildert, welche Initiative die Werktätigen entwickelten, um ihren Beitrag zur Erhöhung des Nationaleinkommens, zur allseitigen Stärkung der Republik zu leisten. Hier zeigt sich deutlich, daß eine ideenreiche und differenzierte Massenarbeit der Parteiorganisationen ihren Niederschlag auch in guten ökonomischen Leistungen findet.

Im Manifest des VII. Parteitages wird gesagt, daß die wissenschaftlich-technische Revolution nur durch die gemeinsame Arbeit der Millionen Bürger unseres Landes gemeistert werden kann. Eine solche Aufgabe fordert alle zu Höchstleistungen heraus — den Arbeiter, den Genossenschaftsbauern, den Leiter, den Wissenschaftler, den Ingenieur und den Techniker. Entscheidend für die Lösung aller vom VII. Parteitag gestellten Aufgaben ist die weitere Steigerung der Arbeitsproduktivität. Diese Aufgabenstellung erfordert neue Maßstäbe, neues Denken, neue sozialistische Verhaltensweisen, erfordert hohes Wissen und Können. Die Massenarbeit unserer Partei soll zu diesem Denken führen, sie soll die dialektische Denkweise fördern. Das heißt, daß jeder seine eigene Arbeit überprüft, daß sich jeder von der Prognose unserer gesellschaftlichen Entwicklung leiten läßt, daß jeder aus der Sicht von morgen an die Lösung der heutigen Aufgaben herangeht, dabei die gesellschaftlichen Gesamtzusammenhänge beachtet und jedes Ressortdenken ausschaltet. Diese neue, dialektische Denkweise bei allen Werktätigen und besonders allen Leitern zu entwickeln, ist eine wichtige politisch-ideologische Aufgabe aller Grundorganisationen.

Die Bezirks- und Kreisleitungen helfen den Grundorganisationen am besten dadurch, wenn sie einerseits Seminare und Qualifizierungslehrgänge für die Genossen einrichten, um ein gründliches theoretisches Durcharbeiten der Beschlüsse des VII. Parteitages zu gewährleisten, und andererseits darauf Einfluß nehmen, daß alle Partei-, Staats- und Wirtschaftsfunktionäre regelmäßig in den Grundorganisationen und vor den einzelnen Schichten der Bevölkerung auftreten, um ihnen die Aufgaben zu erläutern, die sich aus der gesellschaftlichen Prognose unserer Entwicklung ergeben.

Auf der Nationalratstagung wurde der Wahlauftrag für die Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen beschlossen. Er enthält die detaillierten Aufgaben für die Ausschüsse der Nationalen Front und aller gesellschaftlichen Kräfte in unserer Republik und fordert uns<sup>uf</sup>, sie mit allen Bürgern unserer Republik zu beraten. Wir wollen die Bevölkerung durch unsere Massenarbeit anregen, Vorschläge für den Perspektivplan des Betriebes, der Genossenschaft, der Gemeinden, der Städte und Kreise zu unterbreiten. Es kommt darauf an, aufmerksam alle Vorschläge, Hinweise und Kritiken aufzugreifen, um den Volkswirtschaftsplan 1967 in allen Teilen termingerecht, in höchster Qualität und mit niedrigsten Kosten mit zu erfüllen. Das ist die erste Aufgabe, die wir zu lösen haben.

## Entwicklung der dialektischen Denkweise

## Ideenreich die WaMen vorbereiten